

社会見学 9月14日(月)

「平和記念公園」「広島平和記念資料館」

「広島平和記念資料館」に展示してあるものや「平和公園」内の碑について、事前に学習をし、社会見学に行きました。

資料館では、被爆後の写真や被爆して焦げたり、変形したりしたものの展示をじっくり見て、たくさんのメモを書いていた。悲惨な戦争について感じる事が多くあったと思います。



広島市中区東白島町の旧広島逓信局の中庭で被爆したアオギリは、爆心地側の幹半分が熱風と爆風により焼けてえぐられましたが、樹皮が傷跡を包むようにして成長を続け、焦土の中で青々と芽を吹きました。その後、1973年に平和記念公園に移植されました。この被爆アオギリが実らせた種を発芽させ、「被爆アオギリ二世」として育てられました。

帰りには「被爆アオギリ二世」の苗木をいただきました。



「原爆の子の像」の前で、「平和の集い～折り鶴集会」をしました。 南方小学校, 北方小学校, 船木小学校それぞれに1年生から6年生まで, 平和の願いをこめて折った鶴を, 14日の朝まとめ, そなえることができました。

わたしたちが「折り鶴集会」をしている間, 周りのたくさんの人たち, 外国からの人たちもたくさんおられ, 集会の様子を見ていたり, カメラを向けたり, 関心の深さを感じました。わたしたちのやっていることが, 広がっていくのですね。「折り鶴」の歌のように「わたしからあなたへ あなたから世界へ」

